

Panamá disputará a Colombia el primer lugar en preclásico de béisbol



Panamá, 20 mar (RHC) Panamá enfrentará hoy a Colombia en la gran final de la eliminatoria del Clásico Mundial de Béisbol, tras vencer este sábado nuevamente a Francia, por 7-4.

Un racimo de cuatro anotadas en la quinta entrada le permitió al equipo istmeño superar un marcador que hasta entonces era adverso, y gracias al descontrol de los relevistas franceses llevarse la victoria.

Hasta el cuarto episodio, los panameños no pudieron descifrar al abridor Yoann Vaugelade, quien abandonó el montículo en la quinta entrada, momento en que la novena nacional sacó provecho de dos imparables, un error y varias bases por bolas, para voltear el marcador.

Sin embargo, la reacción gala no se hizo esperar, y un cuadrangular emparejó el juego 4-4, marcador que en poco tiempo volvió a inclinar su balanza a favor de los anfitriones, quienes sentenciaron su triunfo gracias a dos anotaciones en el octavo inning.

Pese al triunfo, los panameños tuvieron que sudar la camiseta a diferencia del enfrentamiento del jueves pasado en el choque inaugural del preclásico, que se disputa en el capitalino estadio Rod Carew.

Este domingo, Panamá probará fuerzas nuevamente frente a Colombia, único equipo invicto en la cita que ofrece un cupo para la edición de 2017 del Clásico Mundial de Béisbol, que organiza Major League Baseball (MLB).

La Asociación de Peloteros de la MLB manifestó ayer a la Federación Panameña de Béisbol su interés por trasladar a Panamá los partidos de pretemporada, dada las óptimas condiciones del Estadio Nacional Rod Carew.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/87850-panama-disputara-a-colombia-el-primer-lugar-en-preclasico-de-beisbol>



Radio Habana Cuba